
（�）

№ �4

この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例会………〈司会：プログラム委員会〉

　�2：28	 １．チャイム

　�2：30	 ２．点　鐘……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．ロータリーソング斉唱……四つのテスト

	 ５．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ６．食　事

　�2：45	 ７．会長挨拶並びに会長報告

	 ８．幹事報告

	 ９．出席報告……

第１四半期皆出席の発表（出席委員会）

	 �0．委員会報告

	 ��．ニコニコボックス報告

	 12．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（11／５）……

	 　　卓話　「プラズマ～意外と身近な先進技術～」

	 　　講師　プラズマ技術産業応用センター

	 　　　　　　産業応用部長　青木　　猛 様

（紹介者　今村　　順 会員）

	 　（11／12）……

	 　　職場例会（職業奉仕委員会）

	 　　12：30 ～ 13：00例会（刈谷商工会議所）

	 　　　　	（移動）

	 　　13：15 ～ 14：15庁舎見学（刈谷市役所）

　�3：00	 �3．本日のプログラム

	 　　新入会員アワー

	 　　　山本　伸治 会員

	 　　　小原　正彦 会員

	 �4．謝　辞

	 �5．点　鐘……〈会　長〉

	 �6．閉会宣言

　�3：30	 �7．散　会

出 席

会員総数　92名　　出席免除　27名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　8�名

欠席　９名　　出席率 88.89％

前々回（�0／�5）の修正出席率 �00％

会 長 報 告

１）�0月25日、一色R.C. 創立50周年記念例会に野村

幹事と出席して来ました。

２）�0月27日、28日ウェスティンナゴヤキャッスルで

行われた地区大会に出席しました。参加した会員の

皆様お疲れ様でした。

10月27・28日　地区大会

幹 事 報 告

１）本日例会終了後に、第５回理事会を開催しますの

で、ご関係の方は事務局にお集り下さい。
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　ホールアウト後は風呂です。これがまた狭くて、洗い

場のカランが７個しかありませんでした。普通ゴルフは

４人で１組。ならば、８個いるんじゃないの？　と思っ

たけれど、この日は我々４人以外には男性２人組と、ご

夫婦らしき２人組の４人だけでした。この風呂場で充

分みたいです。風呂上りに、談話室をのぞくと�09年前

の開場の日にグルームさんが打った始球式のボールと、

�00年記念式典で服部兵庫県知事が打ったボールが飾っ

てありました。また、パーティルームにも侵入しました。

壁に古い写真が沢山掛けてありました。その中の、集

合写真の説明が「開場50周年の記念撮影・昭和28年」と

ありました。まだ50周年を迎えてないゴルフ場が多い中、

昔の写真が50周年とは、何か不思議な感じがしました。

新入会員アワー

山本　伸治 会員

　今年の４月に入会させて頂きまし

た山本です。入会してちょうど半年

が経ちましたが、ロータリークラブ

入会は初めてということもありまし

て、今までにない色々な経験をさせ

て頂いております。本日は私の自己

紹介と合わせて、地元である愛媛県

西条市についてお話をさせて頂ければと思います。

　私の家族は現在、神戸に住んでおりまして、妻と長男、

長女の４人家族と愛犬が１匹おります。昨年の�2月の異

動で刈谷支店に着任し、もうすぐ１年になりますが、こ

れで単身赴任３カ店目、５年近く単身赴任生活が続いて

おります。

　社会人のスタートは、平成元年、太平洋証券という山

一系の証券会社に入社致しました。その後の合併によっ

て、つばさ証券、UFJつばさ証券、三菱UFJ証券、そ

して現在の三菱UFJモルガン・スタンレー証券と４度、

社名が変わりました。流石にもう社名変更はないと思っ

ておりますが、現在、MUFGグループの中核証券として、

日々業務に邁進しております。

　配属支店は、松山支店がスタートで、千葉県の津田沼

支店、福岡支店、大阪支店営業部で勤務致しました。そ

の後支店長として、静岡県の磐田支店、横須賀支店を経

て現在に至っております。その中でも１番印象に残って

いる出来事は、津田沼支店在籍の時で、�997年��月、山

一證券の自主廃業でした。当時、山一系証券会社であっ

た太平洋証券もその影響を受け、破綻寸前まで追い込ま

れました。その後立ち直り、今思えば貴重な経験をした

と振り返ることが出来ますが、反面、当時は勤めている

会社が存続するのかどうかという非常に不安な日々を経

験しました。

　私の生い立ちは、岡山県倉敷市に生まれ、５歳の時、

父の転勤で愛媛県西条市に転居しました。私の人生の半

分が愛媛県という地で過ごしましたので、地元である愛

媛県西条市が１番長く生活した思い入れの深い土地です。

愛媛県西条市は、人口��万人、「水の都　西条」と呼ば

会 長 あ い さ つ

神戸ゴルフ倶楽部
嶋津　孝久

　本日は神戸ゴルフ倶楽部の話です。

ゴルフをされない方には退屈かも知

れませんが、しばらくお付き合いを

お願いします。

　さて、今から９年前の2003年に「日

本ゴルフ�00年祭」として、様々な

イベントが行われました。この日本

のゴルフ�00年は、何をもってスタートとしているかと

言いますと、ここ「神戸ゴルフ倶楽部」の創立総会日を

起点としているとの事です。英国人貿易商、アーサー・

ヘスケス・グルーム氏が自分の別荘のある六甲山にゴル

フコースを作ったそうです。これが明治36年（�903年）で、

日本のゴルフはここから始まったとされております。

　この日本ゴルフ発祥の地「神戸ゴルフ倶楽部」のレポー

トですが、これがビックリすることばかりでして、順に

お話していきます。

　まず、今年の開場期間が４月�5日～ ��月�8日で、紹

介してくれる方から、「いつ行けるの？　早く行かない

とクローズになっちゃうよ」と言われました。クラブハ

ウスの受け付けは田舎の村役場みたいで、小さな事務所

の横にカウンターがあります。ロッカールームはありま

せん。事務所の横のスペースに古びたスチールロッカー

が並んでいて、どれでも空いているのを使って下さいと

の事。鍵はありません。最近は鍵の掛かるゴルフ場でも

ロッカー荒らしがいるというのに、ここは大丈夫なのか

と思ったら、貴重品ロッカーが別にありました。食堂に

行くと、アーサー・グルームさんの写真・胸像・使用ク

ラブがありました。もちろん最敬礼して、写真を撮りま

した。朝食後いよいよスタートですが、その前にやるこ

とがあります。ここでは、キャディさんがバッグを担い

で歩くので、�0本までとなっております。その�0本をこ

のクラブ専用の細いバッグに入れ替えて、飲み物やボー

ル・ティの小物は自分で持ってスタートです。キャディ

さんは神戸大学の学生さんで、４人分のクラブを持って、

軽々と歩いていました。コースはとてつもなく難しいで

す。フェアウェイが狭いです。ラフはただの荒れ地で

す。ヤード表示はティーグランドだけで、あとは自分の

眼とキャディ君の勘だけが頼り。とんでもないホールが

あります。例えば、３番は�82Ｙのパー４です。でもワ

ンオンはできません。９番アイアンの高さで200Ｙ打て

ますか？　�80Ｙ先の４階建のビルの屋上のグリーンを

イメージして下さい。折り返しの��番（ちなみにハーフ

ターンは�0番の後です）は�80Ｙのパー３ですが、ティー

グランドからは何も見えません。緑の絶壁があるだけで、

目印のポールに向かって打つだけです。こんな難コース

と聞いていたので、ボールを１ダース持っていきました。

いつもは３・４個です。ところが�8ホールを１個のボー

ルで回り切りました。自分をほめてあげたい。
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れるくらいおいしい水の有名な地域で、また西条まつり

という全国的にも有名な秋祭りがあります。一言では語

れないくらいの自慢のお祭りですので、機会があれば一

度お越し頂き、ご覧になられたらと思うくらいです。

　当社の刈谷支店は、昨年２月、刈谷支店、知立支店、

半田支店が統合し、刈谷駅の近くに拠点を置き、豊田エ

リア、刈谷エリア、半田エリアと広範囲にわたって営業

を展開しております。今年度は、会場委員として一生懸

命頑張りたいと思いますので、ご指導の程、宜しくお願

い致します。

新入会員アワー

小原　正彦 会員

　三井住友銀行の刈谷法人営業部に

転勤となり、刈谷ロータリークラブ

に今年５月に入会させていただきま

した。

　子供の頃を含め、これまでに住ん

だ国々での出来事と感じたことを、

固くならない部分でご紹介しながら

生い立ち・自己紹介とさせていただきたいと思います。

　高校生の時にベネズエラに住んでいました。「日本人

＝武道」の連想で地元の人から「柔道できる？」と聞か

れることが多く、スペイン語ができず、コミュニケーショ

ンが限られる中で、言葉ができない分、日本人として興

味を持たせる何かを持ちたいと思い、空手を習い始めま

した。空手は結局�0年間続け、流派の全国団体戦で3位

に入賞したこともあります。

　最初の海外勤務の米国では、�2年間勤務しました。

Jim	McLean という全米で３本指に入る著名なレッス

ンプロの合宿に参加したことがあります。極めて合理的

なレッスン方法と、合宿で一緒になったご夫婦達を通じ、

夫婦でしっかり時間をとってエンジョイするアメリカ人

の生活スタイルが、印象強かった合宿でした。

　英国勤務では、スコットランドの伝統あるゴルフコー

スであるターンベリーでもプレーしました。著名な名門

コースでありながら、フェンスなど無く、誰でも入れそ

うな状態にしています。「フェンスなど無粋なものがな

くとも、ここターンベリーで、勝手に入るような人はい

ない」と説明してくれた整備の老人に、ゴルフ発祥の地

の伝統とプライドを感じました。

　ゴルフの話ばかりしましたが、様々な場面で、海外各

国で、日本と価値観・考え方・好みが違うこと、この違

いを認識しないと、ビジネスも生活も行き詰ることを実

感しました。

　アジア通貨危機・リーマンショック・米国テロなど数

多くの不安事象が発生する中での�5年間の海外勤務、後

半�0年間の単身赴任を支えてくれたのは、妻と娘、両親

を含む家族であることを強く認識します。

　三井住友銀行の刈谷拠点は、今年で65周年を迎えまし

た。職業の面でも、ロータリアンとしても、人の役に立

ち、成長し続けていきたいと思います。今後ともご指導

のほどよろしくお願い申し上げます。

　　

第５回理事会

Ⅰ　会長挨拶	 〈会　長〉

Ⅱ　議　　題

１．��・�2月のプログラム（案）について

	 〈クラブ奉仕委員長〉

	 〈プログラム委員長〉

２．クリスマス家族会について	〈クラブ奉仕委員長〉

〈親睦活動委員長〉

３．RYLAセミナー参加について

	 〈新世代奉仕委員長〉

４．	新入会員について	 〈幹　事〉

５．	次年度指名委員について	 〈幹　事〉

６．	インターシティー・ミーティング（IM）の登録

について　　　　　　　　　　　　　　〈幹　事〉

７．出席規定適用免除の申請について	 〈幹　事〉

８．次年度地区委員会委員推薦について

〈次年度幹事〉

９．特定非営利活動法人パンドラの会について

	 〈幹　事〉

�0．その他

Ⅲ　会場監督の所見


